

【学校だより】

南アルプス市立小中一貫校 八田小中學校
南アルプス市立 八田小学校



大望の鐘

【学校教育目標】 豊かな心もち かしく たくましい子どもの育成

令和4年12月16日 NO.10 校長 川口 祐子

児童会役員選挙が行われました

12月15日に行われた児童会役員選挙によって、来年度の児童会会長、副会長が次のとおり決定しました。

会長	山本 唯翔 さん
副会長	波多 香苗 さん
	佐々木 隼汰 さん
	千野 陽日人 さん



11月24日に立候補の受付が行われ、会長に5年生1名、副会長に5年生3名、4年生3名が立候補し、12月7日から選挙運動を始めました。全校の先頭に立ち、児童会活動を頑張っていこうと決意したことは、とても素晴らしいことです。

選挙運動では、立候補者は、こんな学校にしたいという決意を伝えたり、応援してくれる学級の仲間が、各立候補者の良さをアピールしたりしていました。



選挙運動の様子



5年生の立候補者と責任者



4年生の立候補者と責任者

12月15日、選挙運動の集大成「立会演説会」が行われました。立候補者が、「みんなが楽しいと思える学校」、「仲間を大切にする学校」など、さらに八田小学校を良い学校にしていくための具体的な活動について熱弁(ねつべん)をふるいました。

仲間に立候補者がいる5年生、4年生はもちろん、6年生は、自分たちが引き継いできた八田小の伝統を後輩にたくすため、3年生は、来年度は5、6年生を支える学年としての自覚を持つため、それぞれが立候補者の力のこもった演説を真剣なまなざしで聴いていました。

残念ながら落ちてしまった人も、自分が八田小学校の児童会活動をより良いものにしていこうとした志(こころざし)を忘れずに、それぞれの立場で頑張っていきたいと思います。当日まで準備や立会演説会の運営を行ってくれた選挙管理委員会のみなさん、ありがとうございました。



2022年はどんな年でしたか？



もうすぐ、新しい年になります。

ここまでの児童のみなさんの学校生活を「八田小学校のめざす子ども像」の「思いやりの心を持ち 礼儀正しく行動する子ども」にあてはめてふりかえってみました。

○【あいさつ】

横断歩道で車が止まってくれた時に、「ありがとうございます」の気持ちを届けるために車に向かってあいさつする姿が見られます。中学生になっても同様の姿が見られると聞き、続けることの大切さを感じています。気持ちのこもったあいさつが、相手を思う気持ちにつながります。友だちや先生にも気持ちをこめ、大きな声であいさつができるように心がけましょう。



○【言葉づかい】

職員室へ出入りするときに「失礼します。○年○組の○○です。○○先生に用があってきました」など、言葉づかいが大変ていねいで、すばらしいと思います。友だちに対しても、相手がイヤだと思うような言葉ではなく、相手を思いやる気持ちで言葉をつかきましょう。

○【身だしなみ】

毎日、玄関の靴が下駄箱にきちんと整頓されています。小中学校でともに取り組んでいる活動です。「はきものがととのうと心もととのう」の通り、八田小みんなの心がそろっている気がします。整うということ言うと、小学生らしい身だしなみとは何でしょうか。髪型や髪色、アクセサリーなど、外見を着かざるのではなく、学校という場を考えて行動できる人になっていきましょう。

新しい年に向けて、めざす自分について親子で考える機会を持っていただけたらと思います。

冬季休業中の緊急時の連絡について

安全で、健康な冬休みを過ごしてほしいと思っておりますが、次のような事案があった場合は学校への連絡をお願いします。

○事件、事故等に遭った場合

○新型コロナウイルス感染症関連（児童が感染した、または濃厚接触者になった場合）

冬季休業中の土・日、および12月29日～1月3日の間は、教職員が勤務していません。その場合は、八田小学校緊急時携帯電話（080-3570-0561）までご連絡をお願いいたします。

